

Refacciones y mejoras en el hospital y hogar de ancianos

Escrito por Administrador

Jueves, 31 de Marzo de 2016 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos31032016|width=215|height=382{/besps}

Continúan las tareas de mejoras en el nosocomio local a fin de elevar la calidad de atención de pacientes y familiares que concurren a diario a dicho centro de salud. Dentro de este marco, se están llevando a cabo trabajos en el hogar de ancianos, en donde se está colocando una instalación nueva para la red de agua potable, con materiales y mano de obra. También se reparó el techo del corredor y se colocaron 3 luces de led en el comedor del hogar.

Se está trabajando en la red cloacal del hospital, construyendo nuevas cámaras y colocando nuevas tuberías. Además, en las 4 habitaciones en donde funcionaba la internación para cirugía y oncología, donde hay 8 camas, se llevan a cabo refacciones y reparaciones totales en dichas habitaciones.